



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana Bersama Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 14, 2024 - 11:10



Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana Bersama Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari

Bhabinkamtibmas Desa Sekarsari, BRIPKA Taufik Ridwan, melaksanakan

kegiatan Anjangsana atau Door To Door System (DDS) bersama perangkat desa pada hari Rabu, 14 Agustus 2024. Kegiatan dimulai pukul 10.57 WIB dan berlangsung dengan penuh antusias hingga selesai di Desa Sekarsari, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, BRIPKA Taufik Ridwan menyampaikan beberapa pesan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas). Beberapa poin penting yang disampaikan meliputi:

1. **Pencegahan Human Trafficking:** Bhabinkamtibmas menghimbau kepada jajaran perangkat desa untuk lebih waspada terhadap potensi human trafficking dan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) di wilayah Desa Sekarsari.
2. **Keamanan dan Kejahatan:** Menyoroti pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Masyarakat diminta untuk memarkir kendaraan di tempat yang aman, menggunakan kunci ganda, dan meningkatkan aktivitas ronda malam.
3. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** BRIPKA Taufik Ridwan juga mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada perangkat desa sebagai upaya meningkatkan pelayanan dan koordinasi.
4. **Antisipasi Paham Radikal:** Pihak kepolisian turut mengingatkan akan pentingnya menjaga keutuhan NKRI dari paham radikal yang berpotensi memecah belah persatuan bangsa.

Kegiatan Anjangsana ini berjalan dengan aman dan kondusif, memperlihatkan sinergi yang baik antara kepolisian dan perangkat desa dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Sekarsari.

Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan keamanan dan kenyamanan masyarakat di Desa Sekarsari dapat terus terjaga, serta meningkatkan kesadaran akan pentingnya kewaspadaan terhadap berbagai ancaman keamanan.